
IVY Bridge Zeitverschwendung oder noch machbar
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Also bei meinem MacBook Pro Retina von 2012 (IvyBridge i7 mit HD4000 und Nvidia GT650M)
habe auch nie mehr als 3840x2160@30Hz herausbekommen. Könnte durchaus ein Problem
der Apple-Treiber sein. Ob die Webdriver da etwas mehr herausholen, weiß ich nicht. 

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/55241-ivy-bridge-zeitverschwendung-oder-noch-
machbar/?postID=730127#post730127
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